

<http://www.morgenpost.de/bezirke/steglitz-zehlendorf/article120272747/Keine-Tabakwerbung-mehr-auf-bezirkseigenen-Flaechen.html>

Berliner Morgenpost

22.09.13

Steglitz-Zehlendorf

Keine Tabakwerbung mehr auf bezirkseigenen Flächen

Auf Flächen, die dem Bezirk gehören, soll künftig keine Tabakwerbung mehr zugelassen werden. Das haben die Mitglieder des Stadtplanungsausschusses auf Antrag der Piraten-Fraktion beschlossen. Begründet wird das Verbot mit dem Rahmenübereinkommen der Weltgesundheitsorganisation zur Eindämmung des Tabakverbrauchs. Ziel sei es, "heutige und künftige Generationen vor den verheerenden gesundheitlichen, gesellschaftlichen, umweltrelevanten und wirtschaftlichen Folgen des Tabakkonsums und des Passivrauchens zu schützen". Der Bezirks wolle dabei mit gutem Beispiel vorangehen.